

résidences immobilier

// Nice - Massena // Nice Place Massena : A deux pas de la Place Massena et de la Coulée Verte, proche de toutes les commodités et à 5 minutes de la mer, au 5ème étage d'un immeuble de grand standing avec gardien, superbe 4 pièces de 122m2 carrez traversant, exposé Est-Ouest, entièrement rénové, composé d'une entrée avec placards, grand séjour avec cuisine haut de gamme ouverts sur une belle et grande terrasse, une chambre en suite avec salle de douche et dressing sur balcon, deux autres chambre avec accès à la terrasse ou au balcon, deux salles de douche, WC indépendant et cave. Une réelle

// Nice - Massena // Nice Place Massena: A stone's throw from Place Massena and the Coulée Verte, close to all amenities and 5 minutes from the sea, on the 5th floor of a luxury building with caretaker, superb 4-room apartment of 122m2 Carrez crossing, facing East-West, completely renovated, comprising an entrance hall with cupboards, large living room with high-end kitchen opening onto a beautiful and large terrace, a bedroom en suite with shower room and dressing room on balcony, two other bedrooms with access to the terrace or balcony, two shower rooms, separate toilet and cellar. A real ...

MAISON CINO REAL ESTATE

4 bis Quai Papacino - 06000 NICE

Contacter l'agence





